

# R.I.第2540地区 横手東ロータリー・クラブ 週報

## 【会長報告】会 長 細谷 昇

○ 8月のプログラム、8月7日は納涼夜例会です。多数のご参加お願い致します。

## 【幹事報告】幹 事 奥山 幸司

- 国際ロータリーより「クラブ地区支援ソリース」が届いております。
- 湯沢ロータリークラブより週報第3340回～第3345回例会分が届いております。回覧致します。

## 【出席報告】浅倉 和也会員

ビジター 横手ロータリークラブ 会長 伊藤英樹様 幹事 小原恒彦様  
 横手南ロータリークラブ 会長 小原朗様 幹事 清水宏隆様  
 本人出席 9名 事前メイク 2名 出席率 84.6%

## 【ニコニコ報告】浅倉 和也会員

- 横手ロータリークラブ様、横手南ロータリークラブ様より沢山頂きました。
- 横手ロータリークラブ 会長 伊藤様、幹事 小原様、横手南ロータリークラブ 会長 小原様、幹事 清水様、ようこそ。本日は宜しくお願い致します。細谷昇会長②
- 横手ロータリークラブ会長、幹事様、横手ロータリークラブ会長、幹事様、本日はありがとうございます。奥山幸司幹事①
- 横手ロータリークラブ会長 伊藤英樹様、幹事 小原恒彦様、横手南ロータリークラブ 会長 小原朗様、幹事 清水宏隆様を大歓迎します。ロータリークラブの皆様、暑さに負けず頑張りましょう!! 高橋富男会員①
- 横手クラブ、横手南クラブ会長、幹事様ようこそ。今年一年間よろしくお願い致します。伊藤喜昭会員①
- 横手 RC 会長 伊藤様、幹事 小原様、横手南 RC 会長 小原様、幹事 清水様、ようこそ歓迎致します。和賀豪会員①
- 横手 RC 伊藤会長、小原幹事、横手南 RC 小原会長、清水幹事さまを歓迎致します。一年間よろしくお願い致します。中川義徳会員① 山田春一会員① 浅倉和也会員①

## 【ご挨拶】

《横手ロータリークラブ》

会長 伊藤 英樹 様

皆さん、こんにちは。横手ロータリークラブ会長の伊藤です。宜しくお願い致します。東クラブには大変お世話になりました。ここでご挨拶するとは夢にも思わなかったのですが、知らない方ばかりで緊張しております。8月23日にこちらの会場を使いまして、インターアクトの研修会があります。高校生とは思えない活動報告を聞くことができます。また、3ロータリー合同夜例会でお会いできるのを楽しみにして



今日はありがとうございます。

幹事 小原 恒彦 様

皆さん、こんにちは。横手ロータリークラブ幹事の小原と申します。昨日、横手ロータリーの夜例会でこの会場を使って開催致しました。2食続けてシャイニーパレスさんの美味しい食事を頂きました。横手南さん、横手東さんの例会にお邪魔してそれぞれの良さがあるのでそれを活かしていきたいと思います。職場が道路を挟んだ所ですのでたまにはメイクアップに来たいと思います。本日はありがとうございました。

《横手南ロータリークラブ》

会長 小原 朗 様

皆さん、こんにちは。横手南ロータリークラブの小原です。まずは南ロータリークラブの60周年記念式典には皆様にご参加頂きましてありがとうございました。東ロータリークラブさんは仲の良いクラブという事で今日も面白い話をしているなあと思いました。10月に横手市内3ロータリークラブの夜例会を南ロータリークラブが担当ですので是非皆様、ご参加宜しくお願い致します。今後とも宜しくお願い致します。有難うございました。



幹事 清水 宏隆 様

横手南ロータリークラブで今年幹事をやらせて頂いております清水と申します。幹事をやらせて頂いてこのように親睦を深める事は非常に良いと思います。10月21日に3クラブ合同夜例会を予定させていただいておりますので、皆様にご参加いただいております。宜しくお願ひいたします。

【クラブ活性化セミナー報告】 会長 細谷 昇

- 8月7日、由利本荘市ホテルアイリスで開催され私と奥山幹事が参加して来ました。最初にガバナーの挨拶で先日ガバナー公式訪問の時と同じように非常に分かり易いご挨拶でした。まだ、RI会長のメッセージが発表されていないとのことでしたが、届き次第流したいとのことでした。そのあとは会員拡大増強委員長 佐藤成孝様の会員増強のお話で令和6年12月末日では1125名、同3月末では1130名を超え、2028年までに1200名の達成を目標としており、今年度上半期12月末まで1150名を達成しようとのことでした。各クラブ、1~2名の増強をお願いしますとのことでした。当クラブは昨年度末、山田前会長の尽力で多賀糸さんの入会があり、ありがとうございました。今年度も1名の増強を目指していきたいと思います。

他に「家族会員」の規定についての説明がありました。

その後、「職業奉仕理念の研鑽と実践」について鶴岡ロータリークラブ パストガバナーの藤川享胤様のお話でした。

そのあとの懇親会は手に手の前に帰ってきました。